

COMPTE RENDU EAP DU 7 FÉVRIER 2024

A l'ordre du jour :

- **Méditation priante de l'évangile** du dimanche 11 février, 6^{ème} dimanche TO, année B, Mc 1, 40-45.
- **Le Notre Père**
- **Sujets travaillés :**

- **Quelques échos :**

- **des vœux paroissiaux** qui ont eu lieu le 26 janvier au soir. Il y avait une bonne participation avec des personnes de chaque communauté. Beaucoup de gens ont aimé l'initiative, la présentation des chiffres, présentation des travaux, l'attention était de donner une photographie du groupement, de s'intéresser au mouvement paroissial mal connu.

Le temps convivial était sympathique, tout était bien préparé.

- **de la messe pour le père Claude Porcheron** le dimanche 28 janvier, belle messe, la famille a été très touchée du dynamisme des jeunes qui ont été remerciés pour cela, un beau rassemblement du groupement. Les 2 témoignages étaient très beaux.

- **de la rencontre des petites fraternités**, nombreuses personnes différentes, dynamiques, les livres bibliques partagés différents suivant les groupes, accord d'une ouverture des petites fraternités aux nouveaux membres néophytes si cela les intéresse. Une nouvelle équipe pourrait être créée.

- **Des retours de la CNV le week-end des 20 et 21 janvier.**

Il y a eu 15 participants, avec une moyenne d'âges de 30 à 60 ans, variés au niveau de l'origine avec des paroissiens d'autres églises, certains sont venus suite à la lecture du livret Charles Péguy, d'autres suite aux annonces sur Trait d'union, fin des messes ou mardi info.

- **Retour définitif sur le spectacle :**

510 personnes présentes sur les 690 places dans le théâtre du Casino d'Enghien. Bonne augure pour l'an prochain. Penser à un nouveau spectacle autour de notre thème d'ici le mois de mars afin de mettre en préparation. Voir quel genre de spectacle à présenter.

- **Sacrement des malades. Le 11 février.**

Cela s'adressait aux personnes malades physiques, psychiques. 16 personnes ont demandé ce sacrement, prier aussi pour tous ceux qui n'ont pas osé demander ce sacrement. La réunion de préparation a eu lieu vendredi 2 février. A cette réunion les gens se confient, ils disent pourquoi ils demandent le sacrement et c'est très émouvant. C'est l'équipe SEM qui prend en charge l'organisation de cette messe et le petit temps convivial qui suivra. Chaque participant recevra une rose.

- **Carême :**

Une affiche sera disposée dans chaque église et dans l'entrée du presbytère. Communication : l'affiche comporte tous les temps forts du carême

Formation sur la prière silencieuse : elle aura lieu à St Gratien, dans la salle St Philippe, le 5 mars sur la prière silencieuse chrétienne à l'heure de la méditation. Tract à diffuser dans tous nos réseaux et à poser dans les églises. C'est une formation qui peut intéresser assez largement.

Le tract de la retraite, session de la prière silencieuse du 11 au 16 mars sera mis au fond des églises. On peut vivre les 5 jours de prière et en même temps les 5 jours de jeûne, à choisir pour l'inscription soit papier soit ENORIA. Information donnée sur le Trait d'Union et le site.

La Collecte, durant le temps du carême, **sera dédiée à MP3** pour aider les jeunes à partir en camp et/ou pour acheter du matériel. Un lien est offert sur le Trait d'Union tout au long du carême et en plus quelques enveloppes dans les églises.

Scrutins : 16 adultes **le dimanche 3 mars à 10h30 à Enghien**, le samedi 9 mars à 18h à St Gratien et le dimanche 17 mars à 10h30 à Enghien. Les 10 adolescents feront les scrutins lors des messes du dimanche soir.

- **Visite catéchuménale de l'église.**

Les panneaux 2 et 3 de la visite ont été amendés.

- **Thème de l'année prochaine, 2024-2025. :** Ga 2, 20 : « Le Christ m'a aimé et s'est livré pour moi ».

Venir avec des propositions, à chaque rencontre EAP.

L'objectif serait de fixer les choses vers la fin du mois de mars.

- **Panneaux des travaux :**

Le logo n'a pas retenu le suffrage de tous les acteurs du Porche Malleville. Il va être retravaillé. Le service com du diocèse se charge de faire une proposition.

Les panneaux de chantier sont en cours de modification. Ils nous seront présentés la prochaine fois. Ils seront installés sur les panneaux de chantier, rue et impasse de Malleville avec une présentation des différents aspects du projet. Dans l'impasse seront mis des panneaux informant de qui était Mme de Malleville qui a offert le terrain à l'Eglise, que peu de monde connaît.

- **Bénédiction de la pose de la 1^{ère} pierre Porche MALLEVILLE**

Pour donner suite à la réunion du 6 février en visio avec les acteurs de cette bénédiction, il a été décidé que les invitations seraient au nom de l'Evêque, puisque c'est lui qui coordonne l'ensemble de ce projet, mais aussi le groupement paroissial, les chefs d'établissements et la communauté des Sœurs.

Qui inviter : chaque institution invite dans la mesure de la disponibilité du terrain du chantier. L'EAP sera représenté, le conseil de la mission, mais aussi des représentants paroissiens adultes et jeunes, quelques enfants du KT, du patronage, le Maire, les autres communautés religieuses, l'association des 4x1, etc.... Pas plus de 200 à cause du manque de place.

L'évêque nous charge de préparer la célébration et l'animation, celle-ci sera confiée à ALTAiR, étant représentée par les jeunes de CLNDP et de la paroisse, pour animer les chants.

La presse sera présente.

- **Jeune chorale de St Gratien :**

Une dizaine de personnes, de 20 à 50 ans, forment cette chorale, Elle répète tous les vendredis dans la chapelle, sauf pendant les vacances. Au début ils animeront les messes une fois par mois.

PROCHAINE REUNION LE 28 FEVRIER 2024 – 14H15